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私ども東ロータリークラブは3年後に50周年という

節目の年を迎えます。しかし、会員数は最盛期の120

余人が、数年後85人までへり、いまは91人という厳し

い状況です。最後になりましたが、しばらく中止され

ていた1Mインターシテイミーティングが開催される

ことになり、来年2月5日と内定しました。ホストは

束クラブです。みなさんには格別のご協力をお願いし

ます。

涜篭…ゞようの例会……霊；平成18年4月18日(火） 別
クラブフォーラム（地区協議会報告） 3

匙鑿,髭響,…雲霞…録………髭雲鐙響録……盛
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f聟‘祷謹'…忌謹揖琴先週の記録‘iご壜振灌病謹』＝‘祷篭
;第1129回 平成18年4月10日(月） 雨：
岾 岻
3 6RC合同例会 剥

％ （束.和合.名東.昭和.東山.千種） 臆＄略
烈 於：名古屋東急ホテル剥
曉詫智侭鋸琴侭……塔,侭淫,侭響‘,ﾐﾂ答病…鍔,侭謹,侭…鑿,侭響侭蟹

|名古屋和合RC伊藤会長挨拶’寵"君が代”

囹"奉仕の理想”

囮出席報告

会員 57（55）名 出席 41名

出踊率 74~55％

前々回 3月28日（修正出附率） 87.27％

囹ビジター数(4/11) 17名

今年も桜の季節が到来をし、先週あたり名古屋でも

満開を迎えました。

みなさんは、花見に行かれましたでしょうか？

日本人の桜好き、お花見好きは有名ですが､桜には、

私たちの健康や糖神状態に影響を与える様々なエネル

ギーが秘められているそうです。

桜のピンク色は、 リラックス効果があり、女性に

とっては美しさを運んでくれる色。

桜の花は、 「狂気を誘発」するとも言われています。

春先に変な人が増えるのは桜の仕業かもしれません。

桜の花粉には、エフェドリンという興奮剤の物質が含

まれており、医療ではlliii息の治療に使用されています。

この日本の「春の風物詩」である桜も、年々環境の

悪化による温暖化が進むと、いずれ桜の花も楽しめな

くなってくるとも言われております。

最近は、LOHAS (ロハス）という言葉が流行り

環境についても見直されているようです。

このLOHASは、 1998年に米国の社会学者ポー

ル・レイ氏らが提唱した概念で、地球環境にも配慮し

つつ、自分の生活を大切にして、健康で心豊かに暮ら

しを楽しむ生活スタイルということだそうです。

日本でも、環境・健康などにこだわりを持った生活

スタイルの人々が着実にふえているようです。

多くの消費者が大量生産、大量消費、大量廃棄で喋

境破壊と健康破壊を引き起こした反省の上で、自分自

身の生活スタイルを見直しているのだと思われます。

環境の向上は、ロータリー創立当時から奉仕活動の

名古屋東RC酒向会長挨拶’
名古屋東ロータリークラブの酒向です。きょうは、

6クラブの合同例会ですが、ホストをつとめられた名

古屋昭和ロータリークラブの尾原会長をはじめ会員の

みなさん、ご苦労さまでした。

まずもって、厚くお礼申し上げます。

そして、親クラブとして日ごろ、みなさんのお役に

立っていないことを反省し、おわびするとともに、こ

れからも、なにか力を合わせてできることがあれば、

ご提案いただくよう、この場をかりて、改めてお願い

申し上げる次第です。

さてロータリーは、昨年、創立100周年を迎え、次

の新しい世紀に入りました。名古屋では中部新国|際空

港が開港し、愛・地球陣が開雌され、ロータリー館を

開設されました。愛・地球|鞭、愛知万博は入場者数、

経済面では成功を収めたといえるでしょう。

今年は2006年、21世紀に入ってからも世界の政治、

経済も、先行き不透明な混沌と激動の日々が続いてい

ます。ロータリーも時代の流れに対応して活躍の方法

をかえていかねばならないのではないか、と思いま
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変心強い例会であります。

私共東山RCは今年9月で10年目の節目の年を迎え

るわけでありますが、 これも親クラブであります名古

屋和合クラブさんをはじめ、皆様方のおかげと心より

感謝申し上げます。

さて、東山RCは先日4月6日木曜日に花見例会を

行いましたが、 61年前のこの日、すなわち1945年、昭

和20年4月6日は戦艦大和が3000名以上の乗組員を乗

せて、桜の咲き誇る故郷を後に、永遠の海へと旅立っ

て行った日であります。私は今年の元旦に「男たちの

大和」という映画を見る機会がありましたが、大和の

将兵3000人はどんな思いでこの最後の桜を見たのか、

家族や友人、愛する人々への想い、そして祖国への想

い、先の第二次世界大戦の悲劇の主人公として、我々

の胸に静かに悲しく染み入るように、訴えかけてくる

ものがありました。

私はこの映画を通じて二度とこのような悲惨な戦争

をしてはならない事と、生きるということはどういう

ことなのか、自分たちは何のために生きているのかを

考えさせられました。

多くの方が新しい日本のために生きていったその上

に今の日本があり、我々の生活があります。先人達に

胸をはってありがとうといえる、そして後から来る者

によろしく頼むといえるそんな社会にするために、皆

様これからもロータリーの理念や活動を通して頑張っ

てまいりましょう。

中核をなしてきました。

今年度も、ステンハマー会長は水資源の保全を重要

問題の1つとしてあげられています。

毎年、 この季節の日本人の楽しみであります、桜の

花を楽しむことができるように、 LOHASなどで環

境に関心が向いている今こそ地球環境の保全を実行し

ていきましょう。

|名古屋名東RC儀賀会長挨拶’
名東ロータリークラブは昭和53年6月、名古屋和合

ロータリークラブをスポンサーといたしまして、発足

いたしました。

今年度、無事28年を迎えることができました。これ

もひとえに、ご臨席の各ロータリークラブの皆様方の

温かいお導きとご支援の賜物と深く感謝申し上げます。

また、名東ロータリークラブ歴代会長、会員の努力

により少しずつですが、確実に地域に根ざした業績を

残してきていると、手ごたえを感じております。

第28代会長として、 29周年そして30周年への橋渡し

ができますよう、諸先輩の築かれました伝統を受け継

ぎ、微力ながらロータリー活動に精進いたす覚悟でご

ざいます。

ご臨席の皆々様のますますのご健勝をお祈りいたし

まして、ご挨拶とさせていただきます。

へ

|名古屋千種RC魚津会長挨拶’
本日は昭和RCの皆様のお骨折りにより合同例会が

開催されました事心より感謝申し上げます．

RCを取り巻く環境は極めて厳しく当クラブは水野

創立会長が今年度7月に逝去され、改めて会員一同一

致団結をして会員増強に奉仕活動に努めております。

さて、過日千種警察署長のお話を伺う機会を得まし

たが、昭和30年代の犯罪検挙率は90%を誇り日本は世

界で最も安全な国とされていました。

しかし現在は倫理観のない社会、そして若者が訳の

判らない犯罪を起こし、犯罪の数も10倍程にも膨れ上

がり検挙率も20%弱程度になったとの事です。

今の時代は、安全と水は只と言う日本の真価は崩れ

身を護るには自分でお金を出して護るようにして下さ

いと言うお話がありました。

今日行政改革の中、国家公務員の5％減員の中で警

察官は3000人増員という大変な時代になりました。

このような社会の激動の今こそロータリークラブの

役割は大変重要なものと考えており、合同例会のよう

な機会によるクラブ同士の横の連絡が最も大切な事で

あるのではと考えています。

|名古屋昭和RC尾原会長挨拶’
皆さん、 こんにちは！

本日は大変お忙しい中、 6RCの合同例会に各ロー

タリークラブから大勢の会員の方々にご出席を頂き、

ホストクラブとして大変嬉しく、感謝申し上げます、

さて、只今は各会長様から多々ご挨拶を頂城し、有

り難うございました。

私、例会で時々話してる事が有ります、 「誕生日に

よる性格判断」です、 4月10日生まれの方みえます

か？ 「自分の生き方をつらぬく人』です。その方には

詳しい中身を差し上げます。少しでも楽しい雰囲気づ

くりにと思っています。

話は変わりますが、本来ならぱと云いますか、例年

は名古屋城の桜を観ながら、 この合同例会が行われて

おりました、今回は私どもの例会場にお越し頂きまし

たが外は見られません、 しかし今日特別に「満開の東

急桜」を準備させて頂き、 「花見例会」とさせて頂き

ました。

各テーブルに咲いております、満開の「東急桜」を

お楽しみ頂き、一年に一度のこの合同例会で「友情の

輪」が更に広がり 「有意義な例会』になります事を期

待いたしております。

行き届かぬ点も多々有ろうかと存じますが、 ロータ

リアンの友情でお許し下さい。

戸、

|名古屋東山RC近藤会長挨拶’
皆様こんにちは。

本日は親と子と孫が一同にかいする合同例会という

ことで、孫にあたります東山RCにとりましては、大

－9－
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今年度も二ヶ月少々、ほっとしているのは私だけで

は無いと思います…、どうぞ次年度に向け、 「奉仕の

精神』や、各クラブの悩み『会員増強』等のお話に花

を咲かせて頂き、楽しい一時をお過し下されば幸いで

ございます。

本日は有り難うございました。

鱗〃郡司蕊”

成田興業㈱取締役成田良治君

4月10日（月）

ご逝去されました。

享年72歳

昭和57年8月チャーターメンバーとしてご入

会、歴9代目会長、創立10周年実行副委員長、創

立15周年実行委員長を務められ、創立20周年での

会長座談会では｢動きが鈍くなった僕たちより若

い人達が中心となって出来た事、千種クラブも捨

てたもんじゃないね｣等とお話しされていました。

又、家族会ではご家族揃って参加され、とても

クラブを愛して下さいました。
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夜4月12日（水) 18:00

儀4月13日（木) 12:00
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細野恭弘ガバナー補佐 謹んで心よりご冥福をお祈り申し上げます。乾杯

一ロータリーワールドより 壹 ﾛ宝童 5ヨF＝0 ~~~~~~~~~~~~ ~~~ ~~ ~~ ~~p凶陣一国L■

ドイツのミュンヘン・インターナショナル・ロー

タリー・クラブは、壊滅した地域に276軒の家屋

と道路を建設する大規模な推進計画の一環とし

て、タイ、クラビのBaanPru-Teowに3軒を建

築するための資金を提供しました。プロジェクト

には、世界中のロータリアンから160万ユーロ

(米貨1,925,386ドル)以上の寄付が集まりました。

スリランカのロータリー・クラブは、沿岸地域の

被災地に25の学校を建てる計画を立案中です。

｢学校再復興」プロジェクトには、英国およびア

イルランドの国際ロータリーより英貨635,000ポ

ンド（米貨1,117,260ドル）が寄せられ、また、

ユニセフからの支援も受けています。

津波救援活動を進めるロータリアン

世界中のロータリアンが、津波の被害を受けた南

アジアの被災地域の復旧活動を引き続き支援してい

ます。以下にこれらの活動例をご紹介します。
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シアトル・ロータリー・クラブは､インドネシア、

バンダアチェの新しい青少年センターのために米

貨20,000ドルを寄付しました。アチェの大学生た

ちの集いの場となった同センターでは、英語のク

ラス、コンピュータのクラス、伝統的な踊りの指

導などを受けることができます。また、家屋を

失った学生のための学生寮も提供しています。
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ミ東RC水野茂生君 春季家族例会に多くの御参加有 尾関武弘佐久間良治ミ

＃ 長女晶子が結婚をしました り難うございました 佐野 寛 笹野義春メ
メ とても嬉しい半面少し寂しい気 魚津常義 鈴木理之舎人経昭；
；持ちです 本日の合同例会昭和RCさん有 合同例会で皆様にお会いでき メ
タ昭和RC会長尾原成夫君 り難うございます 伊藤健文 <〆
〈 幹事大平賢一君 春の家族会楽しく過ごせました 合同例会で皆様にお会いでき I

＃ 本日は6RC合同例会にご出席 油田 弘佑足立一郎 結婚記念日祝い 〈
<

〈
:頂き誠に有り難うございます 藤田千津子萩原喜代子 山本英次 ぐ

メ ホストクラブとしてお礼申し上 服部正夫林 正路 結婚記念日祝い 〈〈
;げます 小坂井盛朗 水谷祥督 ′

》 ；ヌー村 聡 奥村彰司 大口 弘和
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’二村幹事報告’
1．次回例会は6RC合同例会で10日(月)名古屋東急
ホテルにて12時30分より開催致しますので11日（火）
の例会はございません。

｜魚津会長挨拶｜
桜の開花宣言より寒かったり、雨であったりと心配

しておりましたが、今日は散策には最も良いお花見日

和となり大変嬉しく思っております。

池森親睦委員長をはじめご参加いただきました皆様

にお礼申し上げます．

鶴岡八I附宮では当社におきまして4年前より全面改

修工事を行っており今年完成致しますが、先程は吉田

君のご配慮にて正式参拝と休憩所の直会殿でお抹茶を

頂くことが出来ました有り難うございます。

又、ここ鎌倉の自然の中でフランス料理を頂きなが

らの例会となりましたが時間の許すかぎりお庭を眺め

たりと、ゆっくりおくつろぎ頂きたいと思います。

『轡詞些認侭鰹'侭鰹'先々週の記録嗣些‘積ｿ……響‘弓響き
;第1128回 平成18年4月6日(木） 晴$
賂 に

春季家族会 ＄副
略

（鶴岡八幡宮･鎌倉山)＄罰

県碧両ご屏些‘長ﾂ響両替両聖示'響‘漬ｼ淫,屏竪北髭邑』侭邑』侭邑病ご‘霞ｼ琴侭響,侭智‘積%誉，

囮“それでこそロータリー”

囮出席報告

会員 58（55）名 出席 19名

出席率 3455％

前々回 3月14日（修正出席率） 96.23％

囮ビジター数（4／4） 27名

池森親睦委員長挨拶’
本日は先週ご入会されました服部君とご家族12名の

参加をいただきまして有り難う御座いました。

昨日の雨も皆様の日頃の心がけが良く上がり、桜も

満開となっておりますので楽しい一日をお過ごし頂き

たいと思います。

へ

春季家族会⑨/………《…以以… ……………αん……

昨日より東京にいらした方も含め新幹線新横浜改札口に9時50分全員無事集合となりいよいよバスにて出発！

旬

…

秋に結婚が決まり、
お母さんと楽しい思い出に。

皇太子がお座りに
なった席？にて一服

レストラン鎌倉山にて全員集合

へ

「大岡川の桜」屋形船にて岩屋でお金を洗って参拝を 今日が結婚記念日30年ｲｪｰｲ

新横浜圓バスー鶴岡八|幡宮一鎌倉山Ⅲ（昼食）一銭荒弁財天一
（11：00～12:00) (12:20～13:50) ﾀｸｼｰ移動(14: 10～14:50)ﾀｸｼｰ移動

鶴岡八幡宮駐車場園バスー桜木町（大岡川船めぐり）国バス一新横浜
15：10 15：20 16？30花見船16：45～17：45 18f20

’ ’次回例会 平成18年4月25日(火） 友愛の日
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